



連載 小中学校だより

生き生き!

ゆがわらっこ  
vol.2

## 吉浜小学校

### 『あいさつ運動』で生き生きした学校づくりを

今年度の吉浜小学校児童会目標は、「あいさつは学校のマナー」です。この目標には、「みんなが明るくあいさつをしていきたい。そして、みんなで力を合わせていきたい」という子どもたちの思いが込められています。



4月から校長や職員、PTA会長、わんわんパトロールの方などが、毎朝校門に立ち、あいさつを行っていましたが、後期には、児童会事務局と6年生を中心に、児童による『あいさつ運動』が始まり、校門や昇降口の前で、「おは

ようございます」と元気に声を掛けっていました。

あいさつ運動実施後の児童の感想では、「うれしい気持ちになった」「がんばる気持ちになった」「気持ちがよく、すっきりした」「朝が楽しくなった」「6年生や違う学年



の人とも仲良くなれた」ということがどの学年からもあがっていました。あいさつを交わすことで、みんなが明るく元気になり、お互いの心が近づいてくることを実感したようです。

「一人ひとりが楽しく生き生きと生活できる吉浜小学校」をめざし、今後も『あいさつ運動』は続いている。



## 湯河原小学校

### ほかほか給食

本校のめざす児童像のひとつに、「ほかほか」の心をもち、助け合いができる子どもがあります。給食もその心を大切に育てたいと「おいしい」「手作り」「温かい」給食をめざしています。毎日の給食時間では、食べ物の話など「栄養士さんからの一言」を級外の先生が放送を流し、子どもたちも興味をもって聞いてくれています。児童からは、「今日の給食もおいしかった。」と声を掛けられています。子どもの心を育てる愛情いっぱいの「ほかほか給食」を給食室全員で、心を合わせて作っています。

### 楽しい給食の取組

#### ・野外給食

野外給食は、春・秋のほかに児童会の活動として1年生入学「おめでとう」と6年生卒業「思い出の日」たてわり給食など年4回行われています。調理員さんの愛情いっぱいの手作りのお弁当やデザートなどの給食を、グラウンドや屋上で楽しく食べます。大きな6年生が小さな1年生の手助けをする姿なども見られ、心の交流の場となっています。

#### ・お年寄りとのふれあい給食

町の呼び掛けにより、「お年寄



りふれあい給食」が年3回行われています。お孫さんと一緒にグループで同じ給食を食べながら、楽しい会話をはずんでいます。学校の様子や給食作りのビデオなどを紹介して、参加してくださるお年寄りに喜ばれています。

学校だより